

PELITA

Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) Silaturahmi ke Cabup Banyumas Sadewo Tri Lastiono

Narsono Son - PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID

Oct 1, 2024 - 23:45



Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) Silaturahmi ke Cabup Banyumas Sadewo Tri Lastiono

BANYUMAS - Calon Bupati Banyumas, Drs Sadewo Tri Lastiono terima

Silaturahmi kunjungan Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) dan menyerahkan Piagam Penghargaan sebagai tokoh Masyarakat Kabupaten Banyumas yang menolak berita Hoax, Selasa (01/01/2024)

Dalam kesempatan tersebut Belasan perwakilan Anggota Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) yang ada di kabupaten Banyumas bertemu dan disambut Penuh langsung dengan Ramah oleh Ajudan dan Cabup Bupati Banyumas, pasangan Drs Sadewo Tri Lastiono dan Lintarti.



Adapun kegiatan itu Ketua Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL), NARSONO SON menyerahkan Piagam Penghargaan kepada Drs Sadewo Tri Lastiono Sebagai Tokoh Masyarakat Kabupaten Banyumas yang Menolak Berita Hoax dan peduli terhadap Insan Pers di wilayah kabupaten Banyumas, terutama Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL).

Ketua umum Komunitas Wartawan Lokal, N.son pada kesempatan tersebut mengatakan bahwa maksud dan tujuan kedatangan di tempat Cabup Banyumas, Sadewo Tri Lastiono guna untuk silaturahmi dan pemberian Piagam Penghargaan Menolak Berita Hoak di Kabupaten Banyumas.

"Kedatangan Pengurus Anggota Komunitas Wartawan Lokal kAWAL sebagai ajang Silaturahmi, serta mendukung Komisi Pemilihan Unggul (KPU, TNI dan Polri) guna mensukses Pilkada 2024 di Banyumas aman Kondusif lancar," ungkapnya.



Sementara dari keterangannya dari Calon Bupati Banyumas, Sadewo Tri Lastiono menyampaikan bahwa pihaknya siap melawan kotak kosong dan tidak adak kekhawatiran.

"Kami dari Pengusung dan tim Relawan saya yang sudah di bentuk, saya yakin head to head pasti menang konta, cita-cita saya ingin memajukan banyumas, agar masyarakat kabupaten Banyumas sejahtera," tuturnya.

Dari salah satu anggota Komunitas Wartawan Lokal juga mengutakan bahwa pilkada ini harus dapat terlaksana dengan tujuan sesuai harapan yang Diingink, jangan sampaib Goput meski ada kotak kosong.

(son)